

30. Landeswandertreffen: 350 Teilnehmer*innen in Magdeburg

05.10.2023 | Erstellt von Fritz Mund

Das 30. Landeswandertreffen des Landeswanderbundes Sachsen-Anhalt fand am 30. September 2023 in der Landeshauptstadt Magdeburg statt. Gemeinsam mit den beiden Magdeburger Wandervereinen „Wanderbewegung Magdeburg“ und „Magdeburger Wanderfreunde“ wurde das Treffen akribisch vorbereitet. In 18 Wandergruppen waren fast 350 Wanderer aus 14 Mitgliedsvereinen und einem Gastverein auf drei unterschiedlichen Touren vom Magdeburger Hauptbahnhof zur Mensa der Universität „Otto von Guericke“ unterwegs.



Fast 350 Wanderer aus 14 Mitgliedsvereinen des Landeswanderbundes starteten am Magdeburger Hauptbahnhof auf verschiedenen Routen zum 30. Landeswandertreffen. (© Landeswanderbund Sachsen-Anhalt)

Vier Wandergruppen wurden von Stadtführern der Touristikinformation Magdeburg durch die Stadt geführt. 14 Wandergruppen wanderten, geführt durch lizenzierte Wanderleiter des Landeswanderbundes, einmal auf dem Apfelweg und zum anderen auf einer Tour von 11 km „Magdeburg entlang der Elbe“. Am Ziel gab es eine Abschlussveranstaltung mit Gästen und Musik von den „Fröhlichen Elbharmonikas Magdeburg“.

Magdeburgs Oberbürgermeisterin **Simone Borris** begrüßte die Wanderer recht herzlich. Mit dem 30.Landeswandertreffen war Magdeburg bereits zum vierten Mal Gastgeber für ein Landeswandertreffen. Die besten Grüße des Landessportbundes Sachsen-Anhalt überbrachte Vizepräsidentin Finanzen und Förderung, **Helgrit Gebhard**. Sie ehrte während der Eröffnung des Landeswandertages Sportfreundin **Gudrun Döring** mit der LSB-Urkunde „Frauen engagieren sich“. Gudrun Döring ist Schatzmeisterin im Landeswanderbund und im SV Chemie Genthin und eine sehr aktive Wanderleiterin und Übungsleiter weiterer Sportgruppen in ihrem Verein.

Weitere vier Sportfreunde wurden im Rahmen der Veranstaltung mit der silbernen Ehrennadel des Landeswanderbundes Sachsen-Anhalt geehrt. Alle sind als Wanderleiter und in die Vorstandsarbeit in ihren Vereinen eingebunden: **Carola Wendt** und **Helmut Hoyer** von den Wanderfreunden Dessau, **Ilsemarie Arndt** von Rotation Halle und **Wolfgang Theiß** vom Wanderbund Saaletal Weißenfels.

Ehemalige Gesamtleiter von örtlichen Ausrichtern der Landeswandertreffen berichteten über Erlebnisse und Höhepunkte bei den Treffen. Dabei war Sportfreund Dietrich Schliephake von Lok Aschersleben mit 90 Jahren der Ältteste. Fritz Fabert (SV Chemie Genthin) und Klaus Beyersdorfer (Wanderfreunde Dessau) erinnerten an die Landeswandertreffen zurückliegender Jahre.

Zum Abschluss der Veranstaltung verkündete der Vorsitzende des Landeswanderbundes, **Fritz Mund**, den Termin und Ausrichtungsort des 31. Landeswandertreffens. Die Wanderer treffen sich am **28. September 2024 in Wernigerode**. Die Stadt Wernigerode wird zum ersten Mal Ausrichterort eines Landeswandertreffens sein. Der Landeswanderbund führt dann das Treffen mit dem Wernigeröder Sportverein „HSV Wernigerode“ durch.